



1月 りんごぐみたより

尚徳福祉会 坂戸保育園

あけましておめでとうございます。新しい年も元気いっぱい、寒さに負けず楽しく過ごしましょう。りんご組も残すところあと三ヶ月になりました。子どもたちも身の回りの事を自信をもって少しずつやってみようという気持ちに育っています。そんな気持ちを大切にしながら、きりん組になる準備を少しずつ初めて行けたらと思っています。よろしくお願いいたします。



うし年制作

今まで色々な技法（描く・糊貼り・折る）などに取り組んで来ましたが、今回始めてハサミを使ってみました。うまく力が入らなかつたり、横になってしまったり苦戦していましたが、チョキンと切れると「きれー！」と言って喜んでいました。その後牛の目と鼻をクレヨンで描き、自分で切った紙に糊を付け素敵な牛の顔のダルマが出来ました。

お散歩

らいおん組さんと手を繋いで南武線を見にお散歩に行きました。大好きなゴミ収集車やバス、ショベルカーや工事現場、クリスマスイルミネーション等見るところ満載のお散歩でした。子どもたちも今まで以上に、らいおん組のお兄さんお姉さんを意識するようになり、園庭でも一緒に遊んでもらう姿も見られるようになりました。異年齢交流が持てとても良い機会でした。

進級に向けて

12月下旬より、給食時にエプロンを付けずに食事をしています。「服を汚さないように食べるには？」と聞くと、「味噌汁は、両手で持って飲む」「お腹とテーブルをくっつける」など言いながら段々上手に食べられるようになってきました。又食べ終わったらブクブクうがい、外から帰ったらガラガラうがいも行っています。今後は、自分のロッカーから着替えの衣服を出す事にも挑戦していきたいと思います。

1月生まれのお友だち

おたんじょうび
おめでとうございます



つぶやき

*三匹の子ブタの狼の燃えるしっぽを見て、
「消火器で消せばいいんじゃない」

*手が冷たい子に、なんで冷たいか聞くと、
「風さんが手を通ったからだよ」

可愛い一言

